

Comisión de Circulación, Transportes, Urbanismo y Medio Ambiente

La Comisión de Circulación, Transportes, Urbanismo y Medio Ambiente de la Delegación de Alumnos de la UPM ha venido realizando gestiones durante 1984 con el fin de solucionar los problemas referentes al transporte público en las distintas zonas universitarias.

Según la memoria publicada por la Comisión, se han mantenido contactos con la EMT y, como consecuencia de ellos, se logró que la empresa renovara gran parte de las unidades que utiliza para el transporte público universitario.

En cuanto al Polígono Politécnico de Vallecas, el director general gerente de la EMT ha ofrecido desviar hacia el Polígono las líneas 54 y 140, de esta forma se solucionaría la escasez de transporte público que tiene la zona.

Por otro lado, la Comisión de Circulación de la Delegación de Alumnos de la UPM ha conseguido de la EMT un aumento en el número de recorridos de los autobuses que cubren la Ciudad Uni-

versitaria y que las dos líneas F de la EMT funcionen, con carácter definitivo, durante el mes de septiembre.

Otro de los objetivos que se ha planteado la Comisión de Circulación y Transportes es la apertura del tramo Cuatro Caminos-Ciudad Universitaria de la línea 6 del Metro. Tras la decisión de la Compañía Metropolitana de no abrir dicho tramo del Metro, la Delegación de Alumnos de la UPM pudo demostrar su rentabilidad. Esto, y otras gestiones por parte de la Universidad, ha hecho que los directivos del Metro vuelvan a estudiar la viabilidad de esta ampliación, con lo cual es muy posible que pronto se inaugure el tramo hasta la Ciudad Universitaria.

La apertura del Metro llevaría a suprimir algunas líneas universitarias de la EMT, por lo que la Delegación de Alumnos de la UPM ha solicitado a esta empresa la creación de una línea circular que una la futura terminal del Metro con los centros universitarios más alejados de ella.

"Boletín Informativo"

Nueve temas ofrece en su tercer número —magníficamente presentado e impreso, con la novedad del logotipo de la Delegación de Alumnos, obra de Fernando Sangregorio, de la ETSI Aeronáuticos— el *Boletín de los Alumnos de la UPM*. En el editorial, la Delegación de Alumnos destaca la importancia del paro estudiantil desarrollado el 4 de diciembre último y apuesta por el texto de la ponencia frente al Anteproyecto Global Alternativo de los Estatutos de la UPM, elaborado por un grupo de directores de nuestra Universidad. El editorial destaca los fallos que a juicio de los estudiantes tiene el Anteproyecto de la Ponencia e indica que el número de enmiendas presentadas por la Delegación de Alumnos es de alrededor de doscientas; no obstante lo cual, apoyan el texto de la Ponencia frente al Alternativo.

De las Primeras Jornadas Estatales de Representantes de Alumnos Claustrales, celebradas del 12 al 16 de noviembre de 1984 en Madrid, por iniciativa de la Delegación de Alumnos de la UPM, se ofrece una amplia información, así como del día del paro. Las reivindicaciones de los alumnos se centran en estos puntos: congelación del actual importe de tasas académicas, adecuación del sistema de becas a las necesida-

des reales de todos los universitarios e incremento sustancial de la inversión pública en la Universidad, acuerdos que fueron adoptados por los representantes de 19 Universidades.

Un estudio muy amplio es el referente a las tasas, becas e inversión pública en la Universidad, con cuadros comparativos acerca de la situación de estos temas en todos los países de Europa, si bien los datos que ofrecen en las estadísticas aportadas son de hace siete a diez años.

Sobre la elaboración del Anteproyecto de Estatutos de la Universidad Politécnica de Madrid escriben dos representantes de los alumnos en la ponencia. También se ofrece una cuidada información sobre los Estatutos de la Delegación de Alumnos de la UPM, con el organigrama de su estructura y los nombres de los delegados de la Universidad y de cada centro. Y un informe de las comisiones de trabajo de la Delegación de Alumnos. El *Boletín de la Delegación de Alumnos* recoge la situación e historia de cada centro y un informe del delegado de alumnos respectivo en torno a los problemas y actualidad de las distintas Escuelas. Por último, se ofrece un estudio estadístico de los resultados de las pruebas de idoneidad en todas las Universidades.